

児童館

「こどものひろば」



「野菜の皮むきに挑戦」



11月17日、西児童館で「野菜の皮むきに挑戦」を行いました。じやがいもやにんじん、玉ねぎなどを家から持参していただき、皮をむいたり切つたりしました。野菜の形は大きいものや小さいものなどいろいろありましたが、みんな上手にできました。

大きい鍋で作ったとん汁は野菜たっぷりで、温かくてとてもおいしかったようで、あつとう間になくなりました。



「ママといっしょ」

はじめは手遊び、リズムや体操などに参加できなかつた子供も、上手に手を動かしたり、体を動かしたり、楽しく参加できるようになり、成長した姿がみられます。

南児童館では、毎週木曜日(第5木曜日を除く)、10時30分から「ママといっしょ」を行っています。



- 南児童館
- ・ ドッジボール大会
- ・ カルタ取りで遊ぼう
- ・ ママといっしょ
- ・ ストラックアウト
- ・ スタッキング
- ・ みんなでクッキング



思いやりの心で明るい社会を

五霞・境人権教育研修会が開催されました

開催されました。
当日は、両町教育委員をはじめ各小学校のPTA、家庭教育学級生、各種団体のみなさんなど269名が参加しました。

講師に宇都宮大学名誉教授・東京理科大学講師横島章先生をお招きし、「お互ひを大切にする



社会を目指して」という演題で、先生自身の体験なども交えながら、同和問題や男女差別、高齢者差別、拉致問題等幅広い分野に及んでお話ししていました。その中でも、「差別は違いますが、あるから起ころが、同和問題は違いないのに違いを作つて差別をしている。」また、「差別は個人が個人として尊重されない」ということが一番ひどい。という言葉が分かりやすく、人権についての理解が深まりました。

講演終了後には、一人の女子高校生が念願だった携帯電話を入手し学校裏サイトで傷つき、そして真の友人、両親の愛を知つていく過程を感動的に描いた人権啓発アニメ「声を聞かせて」を観て、人権問題について研修しました。